

De sol a sol

AL VUELO

Al día de esta de la anterior jarana en el barrio de la idem, principalmente, ha sucedido otro de calma, y de calma chicha, porque el de ayer ha sido ni chicha ni limoná. El tiempo empezó lluvioso al amanecer y chaparréo de lo lindo; pero vino en seguida el padre Febo con la barredora mecánica, y las nubes huyeron de su presencia, y el sol brilló en todo su esplendor, haciendo, como siempre, un tiempo hermosísimo y no muy caluroso, que fué del agrado de los veraneantes, que es lo que se trataba de demostrar.

En la playa, imposible dar un paso; hay que tomar vez y formar cola para poder sumergir el cuerpo en el mar, que estos días apetece más que nunca.

En las estaciones y sus alrededores, a la llegada de los trenes, existe un verdadero júbilo. Los andenes y los tres puentes se llenan de gente, igual que si fueran o vinieran a una romería.

En cambio, en los centros oficiales no se cozian noticias ni pagándolas a peso de oro. Nadie sabe nada, no ocurre nada, no pasa cosa de particular.

El único que ha pasado fué el general Berenguer, a quien saludaron algunos amigos particulares.

Llegan políticos de toda laña, nuevos y usados, y unos se quedan con nosotros (como antiguamente) y otros se van de largo, como aves de paso.

La ex emperatriz Zita ha visitado a la reina, regresando en seguida a Lequeitio.

Como suceso triste, consignaremos la caída de un niño de corta edad desde un piso tercero, causándose gravísimas heridas.

En la Prevención fueron detenidos varios robaperas con el cuerpo del delito. Huho, asimismo, algún que otro asunto de poca monta.

El Principal sigue contando por llenos las representaciones; y, a pesar de no variar el cartel, sigue el público disputándose las localidades del clásico coliseo donostiarra. Hoy se pondrá en escena "Comedias y comediantes", y no hay para qué decir que el lleno será rebosante.

En el Victoria Eugenia, mañana debutan los del Rey Alfonso, lo cual significa un éxito seguro, y más con estreno. Allá veremos qué pasa.

ASORDEP.

Cine y varietés

PALACIO DE BELLAS ARTES

Como todos los días, se vió ayer concurridísimo el popular cinema de la calle de Urbieta, en las diarias sesiones cinematográficas que en él se celebraron.

Como primera parte del programa se pasó por la pantalla la "Miscelánea Pathé", notas gráficas de actualidad de gran interés.

La película fué del agrado de los asiduos concurrentes, pues, como decimos, es mayor interés.

A continuación se pasó, también en estreno, la película en cuatro partes, titulada "Esposa caprichosa", en cuya interpretación intervino la conocidísima y bella actriz de la pantalla Norma Talmadge.

Se trata de una deliciosa producción sentimental, bellamente concebida y desarrollada, con arreglo a la más moderna técnica, consiguiendo con ello que la película adquiera en su desarrollo el mayor interés.

En esta película, Norma Talmadge, la deliciosa muñeca americana, es la artista de siempre, inspirada en todo momento, siempre en consonancia con el papel que interpreta.

El público tributó a la película y a la labor difícilmente superable de Norma, calurosos y unánimes elogios.

Para hoy se anuncia el estreno de una gran película española, que alcanzó grandes éxitos en cuantas partes fué proyectada.

Se titula "Flor de España", y viene precedida de fama tal, que podemos asegurar que ha de constituir un éxito sin precedentes.

TEATRO TRUEBA

Rosario la cortijera", la película española que puede sostener el parangón con cualquier producción cinematográfica extranjera, y que el día anterior alcanzó un éxito tan grande en el popular Bellas Artes, se estrenó ayer ante los concurrentes numerosos del teatro de la calle de Miracruz.

Como ya dijimos, esta película está interpretada por la gran artista española de los variétés "La Argentinita", que en la escena muda, como en las tablas, es una artista inteligente, inspirada y que maña su papel de un modo insuperable.

Ante el público del Trueba, "Rosario la cortijera", película española de máximo interés, alcanzó el éxito rotundo que el día anterior en el Bellas Artes.

Se anuncia para hoy el estreno de "Esposa caprichosa", superproducción de arte moderno, cuya protagonista es la bellísima y notable artista Norma Talmadge.

SEMPRONIO,

- De Sociedad -

Santoral

Julio 18. Viernes.—Santos Camilo de Lelis, Crescente, Nemesio, Eugenio y Federico. El sol sale á las 5'48 y se pone á las 8'46 El 23, luna en cuarto menguante en Tauro.

Viajes

Las bellísimas y encantadoras señoritas Paquita y Coles Ugalde, salieron ayer con dirección á Vergara, para asistir á la boda de una prima.

—De Bilbao se encuentran entre nosotros, don Emiliiano Sanalde y señora, y don Pedro Rivera con su esposa.

—Llegó de Salamanca don Ramón Oller.

—La distinguida señora doña Amparo Sánchez, vino de Madrid.

—Fueron á Pau, en su precioso automóvil Buick, nuestros distinguidos amigos don Ramón de Larrinaga y su bellísima señora (nacida Dreda Rockliff).

—De Zaragoza vino el señor Solans, particular amigo nuestro.

—De Madrid llegó la bellísima señorita Lolita Astolfi, notabilísima artista.

—Don Alejandro Galbin Suero, vino de Oviedo.

—El eminent catedrático de Valencia, don Ambrosio Huici y aristocrática señora, llegaron á pasar unos días entre nosotros procedentes de Pamplona.

—De Madrid vino don Vicente Aser Flórez.

—Ha llegado de Egipto nuestro distinguido amigo don Niceto de Larrinaga, hermano político del simpático y querido amigo don Emilio Ciordia.

—De Lisboa vino don Luis F. Thesidor, acompañado de su distinguida esposa.

—De Londres llegaron don Pedro Fio y aristocrática señora.

DENTISTA :::: MOLINAS ::::

Plaza Guipúzcoa, 2, 1.

—Anoche salieron para París, seleccionados por España para tomar parte en las Olimpiadas, los distinguidos deportistas Iceta, Cantolla, Cincunegui, Ledesma, Elizondo y Gastesi.

—Ayer salió para Berna, acompañando á su respetable padre don Tomás Allende, nuestro distinguido amigo don Tomás.

—A la vecina villa de Zarauz ha llegado procedente de Zaragoza la bella señora doña Pilar Ballarín.

—Se encuentran entre nosotros, asimismo, procedentes de aquella capital de Aragón, la distinguida señora doña María del Consuelo de Lallave, y don Luis Rica, acompañado de su familia.

—También ha venido de Zaragoza don Angel Anós, que permanecerá entre nosotros durante buena parte del verano.

—Llegó á Zarauz el culto doctor don Antonio Val Carreres.

—Pasará unos días entre nosotros don José María Espinosa de los Monteros, acompañado de su bella esposa.

—Han venido de Zaragoza doña Trinidad García, don Francisco Cartie y don Pedro Ferrer.

—Llegó á Fuenterribia don Pablo Salvadó.

—Ha venido de Valencia, acompañado de su hermana la señora baronesa de Benivé, el ex senador señor harón de Ballvé, que pasará entre nosotros la temporada estival.

—Se encuentra en San Sebastián, procedente de la invicta villa vizcaína, nuestro particular y estimado amigo don Eduardo Díaz Molina, inspector de los diarios madrileños "El Sol" y "La Voz", en la región del Norte.

—Llegó ayer á San Sebastián, procedente de la villa y corte, el distinguido joven don Eduardo García de la Cuesta y Mendiá, amigo nuestro, terminados por ahora sus estudios en la villa y corte.

—Vino de Lequeitio el culto abogado don Ignacio González, que pasará unos días entre nosotros.

—Para dicho punto salió el acaudalado propietario don Daniel Rey Fernández.

—Vino de la villa y corte don Alijo Rúa y esposa.

—Procedente de París y con dirección á la villa y corte, llegó don Juan Celaya, acompañado de su esposa.

—También de París y para Orense, vino el oficial de Telégrafos don José María Rodríguez.

—Se encuentran entre nosotros, procedentes de Zaragoza, don Juan Vélez y Archena, su bella y distinguida esposa y sus encantadoras hijas.

—Para pasar entre nosotros la temporada estival, ha venido también de Zaragoza doña Leonor Cuevas, acompañada de su bella hija María Luisa.

—Vinieron de la capital de Álava los propietarios don José Ramírez y don Eustasio Anzuola.

La pelota

EN JAI-ALAI

Con numerosa concurrencia se celebraron ayer tarde los encuentros correspondientes al jueves de moda.

Según estaba anunciado, a primera hora jugaron Irigoyen y Campos, colorados, contra Abarrategui y Guevaria, azules.

El partido fué muy competido e interesante y demasiado movido para la "catedra", que a cada momento tuvo que variar de criterio.

Naturalmente, al comienzo la contienda el dinero se dió con momio por Irigoyen.

La primera decena fué pródiga en igualdades. Al comenzar la segunda se adelantaron los favoritos, dándose por ellos mucho dinero. Hubo otra igualada a 14, y nuevamente salieron por delante los colorados, que fueron siempre a la cabeza, logrando hasta 8 "quinces" de ventaja, por lo que se dió por ellos hasta 40 duros contra 6. Pero los azules quebrantaron los intereses de la catedra, reduciendo la ventaja a dos tantos, al ponerse en 25 por 27.

Después salieron nuevamente por delante los colorados, para ser alcanzados en el tanto 39 y quedar rezagados.

El partido fué ganado con relativa facilidad por Abarrategui y Guevaria, pues se apuntaron los 50 tantos cuando Irigoyen y Campos tenían 41.

Un partido más que perdió Irigoyen y una nueva paliza para la "catedra".

En segundo lugar contendieron Ostolaza y Lesaca, colorados, con Aduriz y Ugarte, azules.

También este encuentro resultó movido y de bastantes malas consecuencias para la "catedra".

Al comienzo la contienda se dió dinero por los azules, que dominaron bastante; pero luego se nivelaron las fuerzas y la lucha se hizo dura, registrándose muchas igualdades y alternativas de tanto.

Después de muchos esfuerzos lograron imponerse Ostolaza y Lesaca, quienes al fin ganaron el partido, dejando a sus contrarios en 42 tantos para 45.

El que más y mejor jugó fué Lesaca, y el que peor, Aduriz.

Subasta de obras

El día 27 del mes corriente se verificó en la villa de Azcoitia la subasta para la adjudicación de las obras que proponía construir la Cooperativa obrera «La Asunción de Nuestra Señora», con arreglo a los planes, presupuesto y pliego de condiciones que obran en la misma, admitiéndose proposiciones bajo pliego cerrado hasta las 18 horas del día 26.

El presidente, José Larrañaga.



En los calurosos días del verano, nada hay más grato que la caricia de un ventilador **A.E.G.**

PIDANSE EN LOS BUENOS ESTABLECIMIENTOS DE MATERIAL ELÉCTRICO

Nueva Plaza de Toros de San Sebastián

EL DOMINGO 20 DE JULIO

A LAS 5½ DE LA TARDE

Deslumbrante espectáculo por la afamada compañía del gran

CIRCO FEIJOO

UNA SOLA Y ÚNICA FUNCION

ATRACCIONES NUEVAS EN SAN SEBASTIÁN